
Боевые искусства — беседы за
чаем

Вопросы Сергея Борисовича : 1. Изменилось ли отношение к тому,
чем  занимаемся  с  течением  времени.  Если  да,  то  в  какую
сторону? 2. Что для тебя ушу в первую очередь — БИ, фитнес,
здоровье? 3. Может ли традиционное ушу составить конкуренцию
боксу, кику, каратэ, ММА? 4. Почему мы не видим достойных боев
традиционщиков? 5. Должна ли традиция быть неизменной? Тайцзи
— БИ или здоровье?

Мои вопросы :1) Прошло уже почти 4 года с момента первого
общения за чаем -Что изменилось во взглядах на систему Чена?
2) На сколько адекватным может быть восприятие боевых искусств
через медиа ? 3) обучение цигун  , ушу через интернет это
реально  ,  плюсы  минусы?4)Подготовка  тела  это  что  ?  чем
отличается  подготовка  в  Фошане   от  других  БИ   5)  Почему
Фошань? и почему именно Вин чун?  — для многих интересен и
многие спрашивают. 6 ) Как вы считаете нужно ли отрабатывать
толу и зачем? 7) Вы сейчас практикуете ? и Что вам дают
тренировки ? 8) Чему в первую очередь вы бы хотели научить
своих  учеников  ?  9)  Горит  ли  сейчас  огонь  ?  Дальнейшие
развитие , мечты , планы , то над чем сейчас работаете ?
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